
 

 

 
REQUERIMENTO N° 593/11 

De Informações 
 
 
 
 
 

“Informações sobre convênio entre a 
Prefeitura e a Faculdade 
Anhanguera, que concede 
descontos a servidores municipais”. 

   
 
 
 
 

 
Considerando-se que, segundo informações, haveria um 

convênio entre a Prefeitura de Santa Bárbara d’ Oeste e a Faculdade 
Anhanguera, o qual concederia descontos variados nas mensalidades 
dos cursos aos servidores municipais; 

 
 

  Considerando-se que, esse desconto seria diferente para cada curso, 
sendo alterado a cada ano; 
 
 
  Considerando-se que, alguns servidores foram informados de que não 
existe mais esse convênio e que, portanto, não receberiam esse desconto; 

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 
 

1- Existe algum convênio entre a Prefeitura e a Faculdade Anhanguera, que concede 
descontos para servidores municipais? Como funciona? 
 
 
2- Quais são os cursos que fazem parte desse convênio? 
 



 

 

Fls. 2 – do Requerimento de Informações n° 593/11) 
 
 
 
3 – Quais são as taxas de descontos para tais cursos? 
 
 
4- Onde o servidor público pode se informar mais sobre esse convênio ? 
      
 
5- Demais informações pertinentes. 
 
 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de agosto de 2011. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador- 

 
 


